

市従労 NEWS

組合設立:1946年 組合本部所在地:〒921-8026 石川県金沢市糸田新町1-30

団結



Q.1 コロナ禍の今だからこそ出来た事は何かありますか？

Answer: コロナ禍で各種イベントがなくなり、時間的にも精神的にも余裕が生じました。かねてから「防災士」の資格に関心があったのですが、なかなか時間に余裕がない時にはチャレンジする気持ちにはなれませんでした。昨年末に、ようやく受験が出来たのは“コロナ禍”だったからこそだと思います。防災士の勉強会も今年から復活してきているので、今年は資格を活かして『地域に貢献』出来たらと思っています。

Q.2 「石川県知事選挙」と「金沢市長選挙」で選ばれた 馳 浩さん、村山 卓さんの印象については？

Answer: 馳さんとは国会議員時代に議員連盟等、仕事で一緒させていただく機会がたくさんありました。当時から『日の目の当たらない課題(ニッチ)』隙間を掘り起こすことが大変に得意であったという印象です。話題性のある課題やタイムリーな課題に取り組む議員は非常に多いのですが、なかなか目が行き届かない課題を見つけて解決に向けて取り組む議員は少なく、そういった意味では馳さんは非常に重要な仕事を行ってきた議員であると認識しています。村山さんは、気さくで朗らかな人柄であるという印象です。勝手に色々と親近感を感じることもあります。親しくお話をしたことはありませんが、今後は会話をする機会が出てくることを期待しています。

Q.3 美絵子さんの頑張れる源は何ですか？元気を貰った「言葉」とかがあれば……。

Answer: 先日、レストランで全く知らない年配の女性の方から『応援しています!! 頑張ってください!!』と、突然のお声かけを頂きました。金沢で突然、こうして声をかけて頂けることは選挙前後以外では、とても珍しく感激しました。自分の知らないところで応援して下さっている方がいると想像すると、色々な活力で湧いてきます。まさに、皆さまのご声援こそが「頑張れる源」だと実感しています。



Q.4 新たな発見、最近始めた事、興味(関心)がある事はありますか？…… Privateな部分ですが是非教えて下さい!!

Answer: 最近、新たに「Netflix〜Netflix〜」に加入しました。きっかけはNetflix配信のドラマの中で、観てみたいと思う『ドラマ』は映画並みに予算がかかる見応え充分なドラマばかりで、また地上波では放送されにくいと思われる内容のものであっても、配信されているところが魅力的であると感じています。早速、韓国ドラマの「イカゲーム」&「今、私たちの学校は…」を一気見しました。どちらもテスゲームとゾンビものであり、好みが変わるかと思いますが“Netflix”に加入されている方は、是非ご覧頂きたいと思います。最近の韓国では、ゾンビ映画に力を入れており『Kゾンビ(韓国 KOREA の頭文字から)』と呼ばれています。ゾンビ映画やドラマは昔から好き♡でよく観ていますが、韓国のゾンビは今までと一味違って大変面白いと感じています。私がもし?自分がゾンビに襲われてもサバイバルする自信があるくらいに、知識を持ち合わせていますが、今のところ(この先も)活かす機会がないと思っています。

Q.5 美絵子さんが健康面や食事等で、気を付けている点(美の秘訣)は何かありますか？

Answer: なるべく『自炊』するように心掛けています。これまで外食が多かったのですが、その結果は「急性胃腸炎」や「ノロウイルス」等で何度も入院することになり、最近は胃腸が弱っていると実感しています。現在は、コロナ禍ということもありますが、ほとんど会食はしていません。自炊も、どうしてもワンパターン化しやすくなってしまったため、時々ヨシケイさんを利用しながら無理なくレシピも増やす取り組みをしています。健康面では、落選中にはフィットネスクラブに毎日通って「スタジオプログラム」のはしごもしていましたが、コロナが流行りだしてからは自粛しています。今年は筋トレを復活したいと思っています。

